

The Order of Reference dated Wednesday, November 8, 1978, relating to Supplementary Estimates (A) for the fiscal year ending March 31, 1979 being read as follows:

**ORDERED**,—That Votes 1a and 10a, for the fiscal year ending March 31, 1979, relating to the Department of Veterans Affairs, be referred to the Standing Committee on Veterans Affairs.

The Chairman called Votes 1a and 10a under Veterans Affairs.

The Minister made a statement and with the witnesses answered questions.

*It was agreed*,—That this Committee meet at 9:30 o'clock a.m. Thursday, November 30, 1978.

At 12:28 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

de la gestion financière, et M. Allan Solomon, président, Commission canadienne des pensions.

Lecture est faite de l'ordre de renvoi du mercredi 8 novembre 1978 portant sur le budget supplémentaire (A) pour l'année financière se terminant le 31 mars 1979:

**IL EST ORDONNÉ**,—Que les crédits 1a et 10a, Affaires des anciens combattants, pour l'année financière se terminant le 31 mars 1979, soient renvoyés au Comité permanent des affaires des anciens combattants.

Le président met en délibération les crédits 1a et 10a sous la rubrique Affaires des anciens combattants.

Le ministre fait une déclaration puis, avec les témoins, répond aux questions.

*Il est convenu*,—Que le Comité se réunisse le jeudi 30 novembre 1978, à 9 h 30.

A 12 h 28, le Comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation du président.

*Le greffier du Comité*

Nino A. Travella

*Clerk of the Committee*